

CANTABRIA.-SUST.-El PP pide reforzar a la Guardia Civil en zonas rurales para "frenar la inseguridad creciente" en Cantabria

((Atención abonados, esta información sustituye a la anterior por una precisión de la fuente informante. Ya corregida, queda como sigue. Disculpen las molestias)))

Ha presentado una moción específica para la región en el Congreso de los Diputados

SANTANDER, 16 Sep. (EUROPA PRESS) -

El Partido Popular de Cantabria ha solicitado reforzar a la Guardia Civil en zonas rurales para "frenar la inseguridad creciente" en la región, así como en aquellas afectadas por la ocupación ilegal de viviendas. Para ello, ha presentado una moción específica para la comunidad autónoma en el Congreso de los Diputados.

Así lo ha informado este lunes en rueda de prensa el diputado por Cantabria del PP y miembro de la Comisión de Interior del Congreso, Félix de las Cuevas, quien ha expresado la preocupación de su formación por el incremento de la criminalidad en la región.

De las Cuevas ha subrayado la necesidad "urgente" de reforzar los medios de la Guardia Civil en Cantabria, y ha resaltado "el aumento de la inseguridad desde que el Partido Socialista asumió el Gobierno en 2018".

En este sentido, se ha referido a los datos del Ministerio del Interior para destacar que las infracciones penales en la región han crecido un 47,9 por ciento en los últimos años, pasando de 8.001 delitos registrados en el primer semestre de 2018 a 12.277 en el mismo periodo de 2024.

"¿Cómo no vamos a pedir más Guardia Civil cuando los delitos han aumentado casi un 48%?", se ha preguntado.

Asimismo, el parlamentario ha destacado que "cuando el PP dejó el Gobierno en 2018, la tasa de infracciones penales se situaba en 43,9 delitos por cada mil habitantes, un descenso considerable desde los 48,4 delitos registrados en 2011".

Sin embargo, ha dicho, "desde que accedieron los socialistas al poder la tasa ha experimentado un aumento constante, y ha alcanzado en 2024 los 51,7 delitos por cada mil habitantes, la cifra más alta

registrada hasta la fecha", ha asegurado.

Por ello, y "frente a este preocupante panorama", el PP ha presentado una moción específica para Cantabria en el Congreso de los Diputados en la que solicita un incremento "significativo" de los efectivos de la Guardia Civil, así como mayores recursos materiales.

Esta moción, que fue registrada en febrero de este año, "aún no se ha debatido", según ha explicado De las Cuevas, por "la parálisis legislativa promovida por el Gobierno actual".

Al respecto, ha criticado que "el Gobierno de Sánchez está gobernando a espaldas al Congreso", a lo que ha añadido que "todas las propuestas del PP en la Comisión de Interior han sido aprobadas, pero con el voto en contra del PSOE y sus socios de coalición".

DESMANTELAMIENTO DE LA GUARDIA CIVIL

Por otro lado, el parlamentario 'popular' también ha denunciado el desmantelamiento "progresivo" de la Guardia Civil en las zonas rurales donde ha afirmado que el Gobierno "está imponiendo cierres de cuarteles y horarios limitados de atención al público".

Esto, en su opinión, "supone un grave retroceso en la lucha contra la inseguridad en áreas despobladas y con alta incidencia de ocupaciones ilegales. Es un despropósito que afecta directamente a la libertad y seguridad de los ciudadanos", ha asegurado.

Tras mostrar su apoyo y reconocimiento a la labor de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado que operan en Cantabria, De las Cuevas ha reiterado "la necesidad de garantizar la seguridad en las zonas rurales y las áreas más despobladas, donde vive el 12% de la población pero se concentra en el 80% del territorio".

© 2024 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.